



Festiprev

publié le 11/06/2018 - mis à jour le 13/09/2018

Participation de la classe de 4C

Descriptif :

Les élèves de 4C ont participé à Festiprev, festival de prévention jeunesse et ont réalisé un court métrage.

Pour la 3e année, le collège a participé à Festiprev. Cette année, la classe de 4C accompagnée de Mme Lacroix, professeur principal, a participé et a proposé un court métrage sur le harcèlement intitulé "Alors, tu flippes ?". Les jeunes ont reçu le prix de la citoyenneté.

Ce fut une expérience riche en émotions où les jeunes de différentes structures (collèges, lycées, associations) ont pu s'exprimer sur différents sujets qui les touchent.



Film réalisés par les 4C (Video Youtube)

Retrouvez l'intégralité des films sélectionnés sur le site de festiprev : <http://www.festiprev.com/les-films-de-la-selection-2018/>

Bon visionnage et encore un grand bravo à nos élèves !